

Ressort: Politik

Grüne kritisieren russischen Raketentest scharf

Berlin, 25.10.2012, 13:22 Uhr

GDN - Die Grünen haben den russischen Raketentest in Kasachstan, bei dem ein Prototyp einer atomar bestückbaren Langstreckenrakete getestet wurde, scharf kritisiert. "Mit dem Test einer neuen atomar bestückbaren Langstreckenrakete höhlt Russland die in den vergangenen Jahren unternommenen Bemühungen um nukleare Abrüstung aus und verschärft absichtlich die Spannungen mit der Nato", sagte die Sprecherin der Grünen für Abrüstungspolitik, Agnieszka Brugger, am Donnerstag in Berlin.

Nach Ansicht Bruggers würden "die von Moskau gebetsmühlenartig vorgetragene Bekenntnisse zur Sicherheitskooperation in Europa" durch den Raketentest an Glaubwürdigkeit verlieren. Die Streitkräfte Russlands hätten nach eigenen Angaben eine neue Interkontinentalrakete erfolgreich getestet, die die Kampffähigkeit erhöhen und unter anderem auch zur Überwindung von Raketenschutzschilden dienen soll.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-1130/gruene-kritisieren-russischen-raketentest-scharf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com